

Nuevas colaboraciones con el Campus

# La UGR suscribe un seguro sanitario privado para el Campus de Melilla

El acuerdo contiene más de una veintena de prestaciones gratuitas, además de promociones y descuentos para todos los alumnos, profesores, aula permanente y personal administrativo

Por El Telegrama/V.M

La Universidad de Granada (UGR) ha suscrito un acuerdo de colaboración entre una clínica privada que ofrece servicios de cuidados dentales y estéticos en este campo, y el Campus de Melilla, que beneficiará a alumnos, profesorado y Aula Permanente de Formación Abierta, y administrativos.

Tal y como se recoge en el documento que firmaron entre el director del centro, Arturo Esteban, y el delegado del Rector para el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez, alrededor de 1.500 personas se podrán beneficiar de los múltiples servicios que se ofrecen, además de las promociones, descuentos y ofertas de tratamientos que ofrece la clínica.

De esta manera, la sanidad privada se vuelve más cercana a los melillenses y lo utiliza como técnica de filiación para posteriores servicios.

El acuerdo se realiza directamente entre la clínica de servicios sanitario dentales con el Campus de Melilla de la UGR, y tal y como comentó Esteban, "no sé si otro compañero en otra provincia de España tiene algo similar, pero es una iniciativa promovida directamente por dicha franquicia de la ciudad".

En principio, el convenio tiene un periodo de cinco años pero mientras que anualmente se siga renovando y por ninguna de las dos partes se tenga causas manifiestas para rescindir el contrato, tiene intención de irse prolongando.

Centrándose en las prestaciones para los más jóvenes, Esteban comentó que un estudiante universitario, por ser miembro de la UGR en Melilla, en



Sebastián Sánchez con Arturo Esteban firmando el convenio de colaboración entre las entidades

cuanto necesite de algún servicio de los que ofrecen, puede acercarse con su tarjeta y podrá acceder a 24 prestaciones gratuitas.

Además, en la clínica se le ofrecerá una tarjeta de fidelización donde tendrá el 5 por ciento de descuento en todos los tratamientos y, según las promociones, podrá beneficiarse de las mismas.

Aparte del asesoramiento médico también se ofrecerán consultas de otro tipo de especialidades a través de un

número de teléfono que la clínica pone a disposición del cliente, así como diversos consejos sobre ocio y deporte y muchas actividades más como el acceder a tratamientos garantizados de por vida y los descuentos que haya en ese momento.

#### Iniciativas privadas

Por su parte, el delegado del Rector de la UGR en Melilla, Sebastián Sánchez, comentó que "el acuerdo nace

de la actitud de colaboración de las dos entidades e instituciones y se ha estado gestionando con la Secretaría General de la UGR desde nuestra parte, hasta que los servicios jurídicos lo han informado favorable".

Por último, el representante académico quiso agradecer a la clínica la actitud de colaboración y de preocupación por la ciudadanía melillense y en este caso por el campus universitario.

Asimismo, puso de manifiesto que el

número de iniciativas privadas hacia los colectivos como la Educación no son precisamente abundantes, de ahí su importancia.

Sánchez comentó que el perfil de los estudiantes universitarios melillenses es familiar, aunque cada vez aumenta mucho más -sobre todo por la rama sanitaria- el peninsular o extranjero (procedente de Erasmus o del país alauí).

En este sentido, el delegado del Rector destacó que en algunos casos hay que recordarles que los estudios no son

**"Los técnicos han revisado el convenio y han analizado que es favorable a todos"**

obligatorios y deben asumir más responsabilidades e iniciativas.

Teniendo en cuenta esta peculiaridad, que no son los prototipos de estudiantes que están fuera y que se puede beneficiar de este tipo de convenios, hay que pedirles que dejen de pensar como componentes de sus familias.

Este es un ejemplo para despertar esta inquietud e inducir esta madurez y es que pueden beneficiarse ellos y también como dice el convenio familiares directos en primer grado, una de las peculiaridades de este convenio para que ellos tomen la rienda de su destino.

Es una forma de dar a los jóvenes una primera medida de independencia y de comenzar a tener responsabilidades.

**MELILLA ↔ MOTRIL** [GRANADA]

BIENVENIDOS A BORDO • BIENVENUE À BORD

**ARMAS**

MÁS INFORMACIÓN / PLUS D'INFORMATIONS

CALL CENTRE **902 456 500** | [WWW.NAVIERASARMAS.COM](http://WWW.NAVIERASARMAS.COM)

O EN SU AGENCIA DE VIAJES / OU DANS VOTRE AGENCE